

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Réseau en Immigration Francophone de la Saskatchewan
COMMUNIQUE DE PRESSE

Nouvel employé au sein du secrétariat du RIF-SK

Regina, 24 juin 2020 - Le Réseau en immigration francophone de la Saskatchewan (RIF-SK) annonce l'entrée en poste d'un nouvel employé.

Le RIF-SK est heureux d'accueillir monsieur Pascal Kayishema au poste de chargé de projets. Titulaire d'un Baccalauréat en sciences de la santé (Université du Rwanda). Il possède sept ans d'expérience dans la coordination de programmes et projets, la gestion de partenariats et l'élaboration et le déploiement d'outils de suivi et évaluation. Monsieur Kayishema est joignable au (613) 410-6156 ou par courriel : reseau@rif-sk.ca.

Nous vous invitons à mettre à jour vos listes de contacts.

Le Réseau en immigration francophone de la Saskatchewan (RIF-SK) est une table de concertation provinciale francophone. Son mandat est de faciliter le développement de services et de ressources favorisant l'accueil, la rétention et l'inclusion d'immigrants francophones en Saskatchewan. Le RIF-SK ne fournit donc pas de service direct aux nouveaux arrivants, mais travaille avec les acteurs communautaires et gouvernementaux pour favoriser l'immigration francophone en Saskatchewan. Il est administré par l'Assemblée communautaire fransaskoise (ACF).